
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „docfred“ vom 12. Januar 2019, 11:21

Ja, es wäre vielleicht ein 0:2 statt einem 0:viele möglich gewesen. Ansonsten spielen wir
innerhalb der Erwartungen.

Mit der entsprechenden Abwärtsspirale im Fangemüt und der Spielermotivation.
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